



## Quand l'impuissance publique ne sait que détruire

Expulsion du bidonville de la Folie à Grigny

mardi 5 août 2014, par [Valérie de Saint-Do](#)



Photo Laurent Malone

**Le bidonville de la Folie à Grigny a été évacué et démoli ce 5 août au matin. Une fois de plus, les pelleteuses ruinent un an de travail avec les familles, au mépris de la loi. Au mépris aussi d'un minimum d'intelligence et d'humanité face aux parcours de vie et aux constructions accomplies.**

Ce n'est pas Drancy. Ni Gaza.  
Juste une violence calme, mais surtout d'une bêtise à hurler.

Ce mardi 5 août au matin, le bidonville de la Folie a disparu sous les coups des pelleteuses. Les familles ont reçu la visite des CRS à 7 heures. Ré[...]

Pour lire la suite de cet article,

**ABONNEZ-VOUS**

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

**CONNECTEZ-VOUS !**